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Résumé :

Ce travail vise a identifier certaines des propriétés spectrales des effets
définis sur les espaces de Banach, en particulier le concept spectral
nouvellement défini appelé spectre étendu de I’effet Cesaro pondéré.

Dans la premiére partie nous fournissons des définitions dans le domaine
de la théorie des opérateurs et quelques classes d'opérateurs. Et nous
intéressons dans la deuxiéme partie par les propriétés générales du spectre
étendu d'un opérateur dans certains cas particuliers. Et dans la derniere partie,
on démontre que I'opérateur de Cesaro pondéré sur £2(h).

Mot Clés : Spectre étendu, valeur propre étendue, vecteur propre étendu,
opérateur de Cesaro, opérateur auto-adjoint, opérateur normal, opérateur
quasinormal, opérateur sous normal, opérateur hyponormal.

Abstract :

This work aims to identify some of the spectral properties of definite
effectson Banach spaces, in particular the newly defined spectral concept
called the weighted extended Cesaro effect spectrum.

In the first part we provide definitions in the field of operator theory and
some classes of operators. And we are interested in the second part by the
general properties of an operator's extended spectrum in specific cases. In the
last part, it is shown that the Cesaro operator weighted on the #2(h).

Key word :  Extended spectrum, Extended eigenvalue, Extended
eigenoperator, Cesaro operator, self-adjoint operator, normal operator,
quasinormal operator, subnormal operator, hyponormal operator.
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